

## (Humoriges) aus dem Bibliotheksalltag

4



Viel zu lachen haben wir in der Bibliothek derzeit nicht. Daher müsste die Rubrik diemal eher „Pleiten, Pech und Pannen“ heißen.

Wer am Dienstag, den 05.08. 2014 in die Diensträume der Benutzungsabteilung wollte, sah sich einer verschlossenen Tür und diversen Schildern gegenüber, von denen das mit ausgestreckter Handfläche uns allen wohlvertraut ist und scheinbar schon der Vergangenheit angehörte.

Was war geschehen?

Ein Bauarbeiter stieß bei den Ausbauarbeiten im Buchbereich G auf eine Asbestplatte. Daraufhin wurde der Bereich gesperrt und die daran angrenzenden Räume auf B 4 beprobt mit dem Ergebnis, dass Asbestfasern gefunden wurden. Der wieder zum Schwarzbereich deklarierte Buchbereich G wurde staubdicht abgeschottet und die Büros der Benutzungsabteilung gereinigt. Laut Prognosen hätten alle evakuierten Mitarbeiter der Dokumentlieferung, Paul Zenker, Isabell Leibing und Rosa Heim nach ca. 10 Tagen wieder in ihre Büros zurückziehen können. Aber die Chaostheorie hat sich hier wieder mal bestätigt. Versehentlich wurde die Asbestschutzfolie abgerissen, so dass der Bereich erneut kontaminiert und daher noch einmal grundgereinigt werden musste.